

Presse-Information

Montag, 29. April 2024

Feuer und Flamme: Der erste Jugendfeuerwehrtag in Metzingen

Großübung auf dem ALBA-Werksgelände

Metzingen - Feuer, Chaos und höchste Lebensgefahr! An diesem Wochenende veranstaltete die Feuerwehr Metzingen den ersten Jugendfeuerwehrtag auf dem ALBA-Werksgelände in der Ziegeleistraße. Simuliert wurde jeweils ein Unfall mit Gefahrgutbeteiligung und mit Personenbefreiung. Unter Atemschutz konnten die jungen Feuerwehrmänner und -frauen die möglichen Szenarien realitätsnah üben. An der von Hannes Schäfer und Benedikt Binder geleiteten Übung waren insgesamt mehr als 40 Feuerwehrleute und ein kompletter Gefahrstoffzug mit weiteren Fahrzeugen beteiligt.

„An erster Stelle ist es uns wichtig, allen Mitgliedern der Feuerwehr Metzingen für ihr Engagement und ihren Einsatz zu danken“, so **Marcel Tammer, Technischer Leiter des Standortes in Metzingen**: „Bei ALBA steht Sicherheit an erster Stelle, deshalb unterstützen wir die städtische Feuerwehr selbstverständlich bei ihren Dienstübungen und stellen gerne unser Werksgelände für realitätsnahe Übungszwecke zur Verfügung. Die Übungen haben gezeigt, dass unsere Feuerwehr für den akuten Notfall bestens gerüstet ist.“

Hannes Schäfer, Leiter der Jugendfeuerwehr in Metzingen: „Das Ziel unserer Übung ist es, unserem Nachwuchs die verschiedenen Szenarien realitätsnah näherzubringen und für den Ernstfall gut gerüstet zu sein. An diesem Wochenende konnten wir auf dem ALBA-Gelände sowohl die Kommunikation als auch die notwendigen Abläufe sehr gut trainieren. Wir freuen uns über die Bereitstellung des Hofes und sind nach der Übung besonders stolz auf unsere Mitglieder der Jugendfeuerwehr, die die Übungen sehr gut bestritten haben.“

In der Region kümmern sich 130 Mitarbeiter*innen mit rund 42 Lkw um den eigenen Umschlagplatz mit Papierpresse, den Schrottplatz sowie das Sondermülllager.

Über ALBA:

ALBA ist einer der führenden Umweltdienstleister und Rohstoffversorger in Europa. Das Unternehmen erzielt einen jährlichen Umsatz von rund 1,3 Milliarden Euro und beschäftigt insgesamt 5.400 Mitarbeiter*innen, die jeden Tag einen Beitrag für mehr Klimaschutz und eine saubere Umwelt leisten. Papier, Glas, Kunststoffe, Biomasse, Stahl und Metalle – Recycling ist unsere Leidenschaft. Wir sparen Rohstoffe, Energie und CO₂ ein. Wir sind die Nachhaltigkeitsmacher. Weitere Informationen zu ALBA finden Sie unter www.alba.info.

Das anliegende Foto ist unter der Quellenangabe „ALBA“ frei verwendbar.

Medienkontakt:

Dr. Matthias Hochstätter

Leiter Unternehmenskommunikation & Politik

Tel.: +49 170 551 25 42

Matthias.Hochstaetter@alba.info